



～～奉仕作業ありがとうございました！！～～

5月24日(土)、PTA奉仕作業が行われました。お忙しい中、多くの皆さまにご協力いただき感謝申し上げます。皆さまのご協力のおかげで、プールやプール周辺がとてもきれいになりました。

子どもたちは、整った学習環境の中で気持ちよく水泳学習に取り組むことができます。本当にありがとうございました。

また、奉仕作業後に生補環境委員会の皆さまには、奉仕作業終了後、危険箇所点検をしていただきました。重ね重ね、感謝申し上げます。



～～～1・2年生学校探検～～～

生活科の学習で、1・2年生が学校探検を行いました。2年生は、すっかりお兄さん、お姉さんです。1年生に学校の中をしっかりと案内し、教えてあげていました。1年生も、いろいろ見たり聞いたりしながら、学校探検を楽しんでいました。今度は、1年生だけの学校探検の学習もあります。2年生は、校外に出たの町探検があります。今回の学習を次の学習に生かして、がんばってほしいです。



～～たくさん収穫できるかな、さつまいも～～

SDGs 2 「飢餓をゼロに」

下学年の児童は、今年度もさつまいもの苗を植えました。毎朝、登校後水やりに行き成長の具合を確かめています。秋には、たくさんのさつまいもが収穫できるといいですね。栽培活動をとおして、継続して世話をすることの大切さを学ぶと共に、収穫の喜びも味わってほしいと思います。また、食べ物を大切にすることも育んでまいります。



～～熊に注意！！～～

まい和小学区でも、ついに熊が目撃されました。1度出たからには、次もあると考えて学校でも指導してまいります。お迎えのご協力、ありがとうございました。